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Aprovada na 1ª Sessão Ordinária 

Em 16/03/2023 

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, 

PESQUISA E EXTENSÃO, REALIZADA EM 24 DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E 

DOIS 

Aos vinte e quatro dias  do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dez horas e quinze 

minutos, por meio de conferência web RNP, deu-se início à décima primeira sessão 5 

extraordinária do CEPE, sob a presidência do diretor-geral, professor Maurício Saldanha Motta, 

com a presença dos conselheiros: Alexandre de Carvalho Castro, Ricardo Alexandre, Diego 

Moreira de Araujo Carvalho,  Maria Cristina Giorgi , Lucas Cardoso Gregório, Sandro Mello 

Sgambato, Leonardo Diniz, Gabriel Fulghoni, Renata Moura , Célia Machado, Felipe Ferreira, 

Everton Pedroza, André Mello, Daduí Cordeiro Guerrieri, Saulo Santiago Bohrer, Àlvaro 10 

Monteiro, Myrna da Cunha, Claudia Fragelli, André Lins, Felipe Henriques, Luane Costa Pinto 

Lins Fragoso, Gustavo Antônio Montenegro Guttman, Claudia Marcondes, André Lins. 1 

EXPEDIENTE INICIAL- Presidente deu posse ao conselheiro Àlvaro Arcanjo, substituto do 

diretor do campus Valença. Sem outras manifestações do pleno passou à ORDEM DO DIA 2.1 

Homologação do Ato nº 22/2022/ DIREN- aprovação dos calendários acadêmicos 2023. O 15 

presidente passou a palavra ao professor Felipe Ferreira, representante substituto da DIREN, 

que contextualizou o item de pauta informando que os calendários foram aprovados no âmbito 

do CONEN, elaborados pelo DEPES e DEMET e deverão ser ajustados pontualmente pelos 

campi. Sem outras manifestações, o presidente reforçou que trata-se de uma máscara de 

referência com as principais datas para todo o sistema, destaque para inicio e fim do período 20 

letivo, férias docentes e número de dias letivos. Em seguida encaminhou para votação pela 

homologação dos calendários, que foram aprovados por unanimidade. Nada mais havendo a 

tratar, lavro a presente ata, que segue assinada por mim, na qualidade de Secretária, e pelo 

Presidente professor Mauricio Saldanha Motta. 
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Maurício Saldanha Motta  Flávia Rodrigues de Lima 

Presidente  Secretária 
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